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相关报道

据新华社电 电波飞架天地，梦想远航

高飞。中共中央总书记、国家主席、中央军委

主席习近平6月24日上午来到北京航天飞行

控制中心，同正在天宫一号执行任务的神舟

十号航天员聂海胜、张晓光、王亚平亲切通

话，代表党中央、国务院、中央军委，代表全国

各族人民，向3名航天员表示诚挚的慰问。

习近平十分关心航天员

神舟十号飞船6月11日发射升空以来，

习近平十分关心执行任务的3名航天员。

飞船发射之前，习近平专门指示有关方面，

一定要让航天员在太空吃上粽子，过一个有

特殊意义的端午节。这次习近平专程来到

北京航天飞行控制中心与航天员通话，为航

天员加油鼓劲，对他们提出殷切期望。

8时30分许，习近平抵达北京航天飞

行控制中心。他听取了天宫一号与神舟十

号载人飞行任务进展情况介绍，对任务已

经取得的各项成果表示肯定。

8时38分，天宫一号与神舟十号组合

体正运行在祖国上空。习近平走到飞控大

厅指挥席前，拿起话筒同航天员通话。总

书记面带微笑，注视着飞控大厅巨型电子

屏幕。屏幕上清晰地显示着天宫一号内的

实时画面，3名航天员站成一列，精神饱满，

神情自然。

天地通话表示诚挚慰问

习近平：海胜、晓光、亚平，你们辛苦

了。现在全国人民都在注视着、关心着你

们。我代表党中央、国务院、中央军委，代

表全国各族人民，向你们致以诚挚的慰问！

聂海胜：感谢习主席，感谢全国人民！

习近平：你们进入太空工作生活已经

有 13 天了，我们大家都很牵挂。你们现在

总的情况怎么样？身体状况如何？工作进

展如何？

聂海胜：感谢习主席的关怀！我和晓

光、亚平的身体状况都非常好，各项工作按

计划进行。能够为实现中华民族的航天梦

想贡献力量，我们感到非常骄傲和自豪！

习近平：很好。航天梦是强国梦的重

要组成部分。随着中国航天事业快速发

展，中国人探索太空的脚步会迈得更大、更

远。我要问一下，晓光、亚平，你们第一次

进入太空，你们感到各方面适应吗？

张晓光：报告习主席，在太空13天生活

中我们很快适应了失重环境，空间科学实

验进展非常顺利，我们一定再接再厉，圆满

完成后续任务。

王亚平：我们的饮食很正常，每天能休

息七八个小时。我还当了一次太空老师，

给全国青少年演示了一些失重状态下的物

理现象，对我来说也是一次提高和学习。

希望圆满完成后续任务

习近平：看到你们各方面状态这么好，

我们很放心。前几天，你们为全国中小学

生举行的太空授课很有意义，据我了解有8

万所学校6000万名学生参加了这次授课活

动，对培养他们崇尚科学、探索宇宙奥秘的

兴趣，一定会起到很好的作用。这次载人航

天飞行，你们身上体现出了不畏艰险、勇于

探索的意志品质，这种宝贵的意志品质对全

国人民都是启示和鼓舞。希望你们精心操

作、密切配合，圆满完成后续任务！大家都

盼望着你们胜利归来，我在北京等候你们！

聂海胜：我们一定牢记习主席指示，坚

决完成任务。请习主席放心，请全国人民

放心。

“敬礼！”随着聂海胜的口令，3名航天

员郑重地向习主席、向全国人民行军礼。

飞控大厅里响起热烈的掌声。

通话结束后，习近平来到飞控大厅工

作人员中间，同大家一一握手，致以问候。

习近平同神十航天员天地通话
表示诚挚慰问，希望他们圆满完成后续任务，盼望他们胜利归来

聂树斌案疑似真凶
今日再审或不会翻供

星报综合报道 河北聂树斌案疑似

真凶王书金案今日开庭再审，就网上所

传王书金会翻供说法，其辩护律师朱爱

民在昨日见过王本人后，转述王书金的

话称，他没有受到任何这方面的压力，上

诉理由也没有改变。王还称，自己是罪

有应得，自己要承担，并不是外界所说替

聂树斌承担。

2005年王书金曾供述，石家庄一起

奸杀案是其所为。但司法机关认定的

该案凶手聂树斌此时已被枪毙。王所

供述，引发公众对聂树斌案的广泛疑

问。此次重审王书金案，网上传言称其

会迫于某些压力否认此前供述。

朱爱民说，这次会见王书金与6年前

相比，他精神状态好多了，也吃胖了点，

虽然还是话不多，但逻辑要清晰很多。

朱爱民称，他昨日就出庭需注意事项与

法官进行了沟通，法官也未提会有新证

据等情况。

河北省高院消息称，该案庭审将会

部分公开，并将微博直播。

星报综合报道 昨日，已经参加了

第17次高考的四川考生梁实委托记者

帮忙查询自己的高考成绩。“这几天心

里一直悬着，也没找标准答案对过，心

里多少有点畏惧，怕错太多，心里打击

太大。”电话里梁实幽默地说。

差1分上400分他很不满意

记者在四川省高考成绩查询系统

输入梁实的考生号、准考证号和身份证

查询。结果显示，梁实高考总分为399

分，其中语文83分，数学94分，外语97

分，理科综合125分。

“哎呀，差 1分就 400 分了，孬得

很。”得知自己的高考成绩后，梁实大

叹遗憾。

梁实说，原本自己预期的分数是在

420分～430分，没想到这次还是没有上

400分。“这根本不能代表我的真实水平，

正常水平我的成绩应该至少要高100

分。”尽管这次高考成绩是梁实17次高考

以来的最好成绩，距离400分的大关只

有1分之差，但梁实仍然很不满意。

明年最后一搏他有9成把握

梁实，是一名商人，1967年出生于

四川仁寿县。1983年起，梁实开始报名

参加高考，至今已经参加过17次高考，

被网友戏称为“中国第一铁脑壳”、“高

考最牛钉子户”、“中华第一考王”。

“今年考得一塌糊涂，主要还是跟

我平时做题练习得少有关系。”梁实

说，这次考得最不满意的是理科综合，

尤其是物理。“正常情况下我的理综考

到250分应该问题不大。”“明年可能会

做最后一搏，我就是不服气，怎么会考

不起。”梁实想了想回答说，他现在主

要的问题是练习不够，没法适应高考的

气氛，平时多花点时间能做出来的题，

到了考场怕时间不够就干脆不做了。

“如果到明年我还改不了这个问题

的话，可能就不会参加高考了。但是如

果我下定决心参加高考，那就有90%

的把握一定能考上。”梁实说，明年再

考的话，目标还是川大数学系的录取分

数线。

综合《新京报》报道 近日银行“钱荒”与

央行拒不“放水”，将舆论焦点再次集中于李

克强及其带领的新一届政府的金融政策上。

这位3月15日上任的新总理在首场记

者会上回答了11个问题，多涉及改革方略

和新一届政府施政目标。如今，新总理已

正式工作100天，新思路、新风格正逐步呈

现。新一届政府在机构调整、经济、民生及

金融方面的施政方针日渐清晰。时间虽

短，却不难看出改革在全面进行中。

“央行为何不救市？”这是持续近一个

月来的金融业“钱荒”中，媒体上经常出现

的疑问。在这场被称为中国银行业“历史

最严重资金短缺”中，央行并没有施以援

手，这打破了市场关于央行“放水”的惯性

期待。一些分析人士猜测，这或许反映了

李克强带领的新一届政府应对金融风险隐

患的强硬姿态。

6月20日，足以载入中国银行间市场

史册。当日，银行间隔夜回购利率最高达

到史无前例的30%，7天回购利率最高达到

28%。在近年来，这两项利率往往不到

3%。业内将这一现象比喻为“银行间互放

高利贷”，并认为银行流动性非常“紧张”。

尽管市场资金面信心受挫，但6月19

日召开的国务院常务会议宣布：“把稳健的

货币政策坚持住、发挥好，合理保持货币总

量。”此语一锤定音，彻底浇灭了市场对央

行“放水”的盼望。而央行也以坚持发行央

票的实际行动，进一步表明了不放松的态

度。此举令金融界普遍认为“李克强经济

学”的金融新政和货币思路已初现端倪。

专家分析，国务院的用意是以金融之

手，通过市场的调节让资金流向最该去的

地方，恢复经济结构平衡，实现中国经济升

级版的目标。

习近平与航天员通话

李克强上任百日：打破惯性未救银行“钱荒”

“高考最牛钉子户”今年得分399
已是第17次参加高考，不满结果称明年再战

据《江西日报》报道 2013年高考

成绩已公布，宜春中学一对双胞胎姐妹

双双取得好成绩。姐姐刘茹摘得宜春市

文科状元，妹妹刘薏荣登理科榜眼。据

该校高三年级组长介绍，姐妹俩平时都

很优秀，妹妹更开朗。姐妹俩希望能到

同一所大学就读。这对姐妹花，你看得

出来哪位是姐姐吗？

宜春双胞胎姐妹分获
市文科第一和理科第二


